



Willibald Gailler als Vorsitzender wiedergewählt

Jahreshauptversammlung des Bezirksverband Oberpfalz für Gartenbau und Landespflege mit Neuwahlen der Vorstandschaft

Eine intensive Jugendarbeit und ein unermüdlicher Einsatz für den Artenreichtum in Natur und Garten zeichnen den Bezirksverband Oberpfalz für Gartenbau und Landespflege aus – und das seit mittlerweile fast 125 Jahren. So stand neben den Neuwahlen der Vorstandschaft insbesondere das große Jubiläum in nächsten Jahr im Zentrum der Jahreshauptversammlung in Schwarzenfeld.

Der Bezirksverbandsvorsitzende Landrat Willibald Gailler wurde in seinem Amt bestätigt, ebenso sein Geschäftsführer Werner Thumann, der zudem auch als Bezirksjugendsprecher weiter tätig sein wird. Aus dem Landkreis Neumarkt in ihrem Amt bestätigt wurden auch Schatzmeister Josef Dunkes sowie die beiden Kassenprüferinnen Irene Steinbauer und Christa Härteis.

Das Thema Jugendarbeit genießt beim Bezirksverbands Oberpfalz einen hohen Stellenwert. „Wir investieren viel Zeit und Kraft in die Nachwuchsarbeit“, so Geschäftsführer Werner Thumann. Eine Investition, die sich auszahlt, wozu nicht zuletzt der von ihm initiierte erste bayernweise Kinder- und Jugendwettbewerb „Streuobst-Vielfalt – Beiß rein!“ beigetragen hat. „Mit 143 Jugendgruppen steht die Oberpfalz an der Spitze der Nachwuchsarbeit in Bayern“, betonte Willibald Gailler, der diesem Thema ebenfalls einen hohen Stellenwert beimisst.

Thematisch im Zentrum steht derzeit das Thema Biologische Vielfalt in Stadt und Land, dazu werden im nächsten Jahr zwei Seminare für Gruppenleiter in der Kinder- und Jugendarbeit angeboten. Zum Jubiläum im Jahr 2020 schreibt der Bezirksverband zudem einen Fotowettbewerb unter dem Motto „HeimatVielfalt – GartenLiebe“ aus, an dem sich alle Mitglieder beteiligen können. Außerdem wird im Jubiläumsjahr die Landesverbandstagung in Neumarkt i.d.OPf. stattfinden.